Der Seniorenbund trauert um Hochwürden Pfarrer Pius Petschenig



Eine große Anzahl von Senioren nahm am 19. Jänner 2013 Abschied von ihrem Pfarrer, Geistlichen Rat Pius Petschenig.

Über drei Jahrzehnte war er unser seelischer Begleiter und interessiertes Mitglied unseres Vereines.

Eine seiner ersten kirchlichen Tätigkeiten war die Begräbnisfeierlichkeit für unser Gründungsmitglied Hans Pirolt. Auch die jährlichen Seelenmessen für verstorbene Senioren begannen in seiner Amtszeit.

Unvergessen bleiben seine vorweihnachtlichen Gedanken bei unseren Adventfeiern.

Pfarrer GR Pius Petschenig verstand es als Seelsorger hervorragend, die Menschen von einer guten Sache zu überzeugen und die Gemeinschaft in den Mittelpunkt zu stellen.

Ein vom Herzen kommendes "Vergelts Gott" für die 31 Jahre gemeinsamen Weges. Der Seniorenbund Pörtschach wird Pfarrer Pius Petschenig stets in großer Dankbarkeit gedenken.

Hans Prüller Ehrenobmann